

Kegiatan Pra- TMMD 120 Kodim Bojonegoro di Desa Napis dan Malingmati dimulai

Basory Wijaya - BOJONEGORO.NETWORKS.CO.ID

Apr 23, 2024 - 13:36



BOJONEGORO, - Komando Distrik Militer (Kodim) 0813 Bojonegoro, Jawa Timur, kembali akan melaksanakan kegiatan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke- 120 yang akan dimulai pada tanggal 08 Mei sampai dengan 06 Juni 2024 di wilayah Kecamatan Tambakrejo tepatnya di Desa Napis dan Desa Malingmati.

Sebelum melaksanakan kegiatan terpadu dan lintas sektoral yang mengusung tema 'Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah' tersebut, pada Selasa (23/4/2024), menggelar Pra- TMMD yang ditandai dengan doa bersama dan tasyakuran di Dusun Kedungpoh Desa Malingmati Kecamatan Tambakrejo.

Hadir dalam kegiatan ini, Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro Lettu Kav Sujirman,

jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Tambakrejo, Dinas PMD Kabupaten Bojonegoro, Dinas PU Bina Marga Kabupaten Bojonegoro, serta Kepala Desa Malingmati beserta perangkat desa dan Kepala Desa Napis beserta perangkat desa.

Dilokasi kegiatan, Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro Lettu Kav Sujirman, mengatakan, meski kegiatan program TMMD ke- 120 direncanakan dimulai tanggal 08 Mei sampai dengan 06 Juni 2024, karena cuaca masih musim penghujan dan membutuhkan waktu lama dalam pengerjaan fisik, sehingga program ini diawali dengan melaksanakan kegiatan Pra- TMMD.

Kegiatan Pra- TMMD tersebut, menurut Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro, sangat penting dilaksanakan guna menghasilkan pekerjaan secara maksimal. Sehingga pencapaian dalam program TMMD bisa tepat waktu, dan hasilnya sesuai dengan target atau berkualitas.

Dalam pelaksanaan Pra- TMMD tersebut, pihaknya mengerjakan sasaran fisik seperti pembangunan jalan aspal, pembangunan sarpras air bersih, rehabilitasi chek dam, pembangunan pelindung tebing sungai, program Aladin dan rehab ruang kelas SDN.

"Harapanya masyarakat turut berkontribusi, agar dalam pelaksanaan kegiatan program TMMD ini kemandirian TNI dan rakyat semakin kokoh untuk bersama-sama memajukan pembangunan wilayah guna kesejahteraan masyarakat," kata Lettu Kav Sujirman.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Malingmati, Karyadi, mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Bojonegoro dan Kodim 0813 Bojonegoro beserta jajaran yang telah melaksanakan kegiatan program TMMD ke- 120 tahun 2024 di Desa Malingmati dan Desa Napis. Pihaknya juga menyatakan dukungan atas pelaksanaan kegiatan program terpadu lintas sektoral tersebut.

"Program TMMD ini sangat bermanfaat sekali dalam rangka peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat. Dan kami warga masyarakat Desa Malingmati dan Napis siap membantu dan mendukung kelancaran serta suksesnya program sinergi antara Kodim dan Pemkab Bojonegoro ini," pungkasnya.